

01.04.20 COMUNICADO GRUPO RESET

1. Apoyo a las iniciativas del COAM: TODOS SOMOS COAM

Ante la situación sanitaria, social, económica y profesional de la emergencia que ha llevado al Estado de Alarma, apoyamos las sucesivas medidas tomadas por el COAM: la creación del Comité de Contingencia; el cierre parcial inicial; el cierre completo de la sede; la implantación del teletrabajo; las medidas de bonificación; COAM FAS; COAM Makers; COAM Solidario; reducción 30% JG; y el ofrecimiento de la sede a las administraciones para cubrir las necesidades públicas.

2. Apoyo a las iniciativas del CSCAE Y y otros consejos

También apoyamos las sucesivas medidas, debatidas entre los colegios y tomadas por el CSCAE y otras corporaciones profesionales: pautas de actuación ante la emergencia; criterios de coordinación; plan de choque económico; petición a las administraciones de suspensión temporal de las obras de construcción, con las salvedades de las obras de ejecución urgente, como hospitales de campaña, adecuación de centros sanitarios, o las que están en su última fase de ejecución.

3. Pronunciamiento ante la situación de la profesión y del sector

Nuestra profesión se encuentra en un escenario dual: por una parte, a través del teletrabajo, intentamos mantener la actividad de los estudios, de las empresas y de las administraciones en las fases de concurso, proyecto, licitaciones y otros trabajos creativos y de oficina; por otra, apoyamos la suspensión temporal de las obras. Pero esto no debe llevar a las administraciones a equívocos: mantendremos la actividad de oficina, aunque se paralizen las obras, con excepciones.

4. Apoyo a posibles acciones futuras del COAM y del CSCAE

Por todo esto, apoyamos las acciones emprendidas, y, como planteamos a los demás grupos, también su intensificación: nuevas peticiones, con apoyo de más corporaciones profesionales, y de los agentes sociales del sector; requerimiento formal para un mejor ajuste de la suspensión de las obras de construcción, con una mejor respuesta a un sector que no recibió atención en crisis anteriores; incluso, llegado el caso, emprender acciones judiciales que permitan la debida seguridad.

5. Preocupación por la situación económica de la profesión y del COAM

La evidente ralentización del sector y de la actividad causará un notable impacto, que afectará tanto a los arquitectos como al COAM. Apoyamos las proyecciones y escenarios de futuro planteados, tanto a nivel corporativo como profesional, que ayuden en la toma de decisiones, para lo que ofrecemos nuestra colaboración, desde la Comisión Permanente y la Comisión de Asuntos Económicos, los grupos de trabajo y otras instancias, que nos preparen para lo que vendrá, que será complicado.



Gracias a todos

Juan Carlos García-Perrote Escartín

coamgruporeset@gmail.com